

Unsere Reitschule - Die Corona-Lage entspannt sich...?

... trotzdem werden wir leider den Schulbetrieb nicht in der gewohnten Weise weiterführen.

Ein Teil der Schulpferde ist an nette Reiter verkauft, ein Teil ist in (Früh-)Rente, nur wenige sind noch "im Dienst".

Daher ist künftig ein regelmäßiger Gruppenunterricht mit Reitschulpferden, besonders für Anfänger, nicht mehr möglich.

Für unsere Schüler wird es aber ab Mitte/Ende Juni die Möglichkeit geben, sich über unser neues **Buchungssystem** "Basselthof-Reitbuch.com" zu registrieren und dann an dort ausgeschriebenen Reitstunden teilzunehmen.

Weiter Informationen folgen...